



Queridas familias:

Como cada año en los Juniors Sant Josep nos disponemos a preparar los campamentos de verano. La misión de Juniors es colaborar en la educación de los menores cuidando de ellos en todo momento y en todas sus dimensiones. Queremos aprovechar este momento para recordar algunos puntos importantes en la tarea que realizamos y que consideramos que deben ser conocidos por los padres y madres o tutores legales. Por ello pasamos a resumir estos puntos.

1. Valores.

Juniors Sant Josep es un movimiento juvenil católico integrado dentro del proceso de formación cristiana de la Parroquia de San José de Ontinyent. Este centro se dedica a colaborar en la educación en la fe a través del tiempo libre de los niños mediante múltiples actividades lúdicas, formativas y religiosas entre las cuales destaca el campamento de verano como conclusión de cada curso.

Valores como la convivencia, la responsabilidad y la autoestima son fundamentales en este proceso y en el campamento se desarrollan de una forma eminente.

2. Equipo.

Cada etapa se divide en equipos formados por los niños junto con sus educadores. La responsabilidad directa de acompañar, cuidar y proteger a los niños durante las actividades es de los educadores, también durante el campamento. En las actividades los menores siempre están acompañados y/o supervisados por los educadores. En las comidas los educadores comparten la mesa con el equipo y se encargan de servir el menú. Para dormir los educadores comparten la cabaña o tienda con su equipo garantizando que los menores puedan acudir a ellos en caso de necesidad. En cuanto a las cabañas o tiendas tenemos en cuenta que los educadores duermen en una zona diferenciada, que siempre serán del mismo sexo que los menores y que siempre que sea posible habrá más de un educador por cabaña o tienda con el objetivo de reforzar la protección y el cuidado de todos. Los baños están diferenciados por sexos y el momento diario de duchas y aseo es supervisado por dos o más educadores.

3. Jefe de campamento, sacerdote y coordinadores.

El campamento es dirigido por el jefe de campamento, que está apoyado a su vez por uno de los sacerdotes de la parroquia y los coordinadores. Su función es coordinar el funcionamiento, garantizar que se cumplan todas las normas y ayudar ante cualquier situación tanto a los niños como a los educadores. Sobre todos ellos y, en última instancia, sobre el jefe de campamento recae la responsabilidad de tomar todas las decisiones.

4. Uso del móvil.

Durante el transcurso del campamento está prohibido la tenencia y el uso de terminales móviles o relojes inteligentes que puedan tener conexión a internet por parte de todos los niños. La autorización para producir y publicar material audiovisual con imágenes de los menores recae en las cuentas oficiales de Juniors Sant Josep. Los educadores no tienen autorización para capturar imágenes de niños y compartirlas desde sus redes sociales privadas.



5. Titulaciones y certificados.

En cada uno de los campamentos hay un número suficiente de personas tituladas como Director de actividades de tiempo libre y Monitor de tiempo libre. Asimismo contamos con los certificados necesarios de Manipulador de alimentos, el documento que certifica la ausencia de delitos sexuales y una declaración responsable de conocimiento y cumplimiento del Protocolo de prevención y actuación en caso de abusos sexuales de la Archidiócesis de Valencia.

Una vez expuestos estos puntos importantes para el funcionamiento de nuestros campamentos les rogamos que firmen este documento mostrando su conformidad y consentimiento con la información presentada en él.

Nombre y apellidos del niño/a: _____

Nombre del equipo: _____

Grupo: Goys / Eslabó / Nou Futur / Com Som / Mascletà

Nombre y apellidos del padre/tutor: _____

DNI: _____

Nombre y apellidos de la madre/tutora: _____

DNI: _____

Firmado padre/tutor

Firmado madre/tutora